

Francisco Miranda,
General de la Revolución Francesa

Conocidas las ideas de don Francisco Miranda, no era difícil calcular que simpatizara ampliamente con los postulados de la Revolución Francesa. Sus vastas y detenidas lecturas de los Enciclopedistas Franceses, de Voltaire, Rousseau, Montesquieu, lo colocaban al borde de cualquier movimiento revolucionario que propiciara los postulados de Libertad e Igualdad, ^{propiedades.} más que nada, el "precursor" de lo que ^{comprender} se llamó "Revolución". Cuanto le convenía ^{para sus proyectos de una} para la futura realización de sus planes ^{de independencia americana} ganarse un aliado como Francia.

El viaje por los países europeos le había permitido observar los graves inconvenientes del absolutismo y ^{de la tiranía} aunque se inclinó ^{para} hacia las ^{manos de} la poderosa autocracia de toda la Rusia, en ello no hubo abdicación ^{de sus ideas} ^{hacia} de sus ideas liberales... en teoría, por lo menos.

Francisco Miranda, general de la revolución francesa [manuscrito] Fernando Santiván.

Libros y documentos

AUTORÍA

Santiván, Fernando, 1886-1973

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Francisco Miranda, general de la revolución francesa [manuscrito] Fernando Santiván. 7 hojas ; 22 x 14 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile